

Bahía Blanca, 1-10-68

Queridos mamá, papá y hermanitas:

Inesperado fué el llamado que hicieron el domingo, menos mal que casi siempre estoy a esa hora. Déjese contento.

Recién después que corté, tía Teresa se acordó que estuve hablando con tía Amalia, quien le dijo que el tío Luis había hablado ya con el dueño de la casa.

Este le dijo que pedía por ella \$ 25.000 y que dejara en manos del tío la búsqueda de un nuevo inquilino, si él lo quería. Tía Teresa me dijo también que tía Amalia quería vender también el calefactor y los placards.

El alquiler no es muy caro, en realidad, y si nosotros nos mos decidimos, tienen sentido darsela a tía Polie y fle, que también tienen interés.

Hoy fui a averiguar el asunto del cambio de colegio, como no tenemos clase, es decir faltamos. En el colegio hoy tuvimos hora libre de inglés y ya les conté que nuestra clase fue brillante; hoy volví a felicitarnos el 'profe', agregando que si pudiera reunirme a la gente para que demos una conferencia sobre el tema, tan bien estuvimos.

que otros grupos que no obvió el que a  
contábanos sobre lo que sucede en la Longaniza, y que  
con la de mala -

nosotros no, que no se la Pasa de la mala -

Ya nos entregaron varias puestas (terminamos el lunes con econo-  
mía): en música tengo excelente, lo mismo en literatura, 10  
en Química, un 9 (creo) en geografía, sobresaliente en matemá-  
ticas y excelente en francés; el resto no sé -

La reunión de valuación recién es el diez, así que los bo-  
letines recién estarán para mediados de octubre.

El jueves pasado tuvimos una fiestita: fue el cumplea-  
ños de Graciela Vives, la chica con quien di la clase de ci-  
cia el sábado.

El sábado que viene también tenemos que ir, a la mañana,  
es el debate. Ese mismo día, a la noche, nuestro curso orga-  
niza su segundo baile. No me acorde de avisarles por tele-  
fono.

Bueno, qué tal por allá? Contento con la lluvia? Ya cuan-  
do vengan me enterare de lo del baile.

¿Cómo estalla la cena con su restolito?

Vienen el sábado? Hoy cené lo de tía Ferna, y mañana,  
si me sobra tiempo (tengo que ir también a la Biblioteca) voy  
a ver si voy al shil. Ya compré todos los libros de piano -

Sin otras novedades, lo dejo hasta pronto con un abrazo  
muy fuerte y un beso bien grande para todos ustedes

Bolmarco

Saludos de y a todos -